



« **Place aux femmes** »

À Aubervilliers, un militantisme aux saveurs d'apéritif !

lundi 15 février 2016, par [Oriane Grellier](#)

En avril 2011, quelques copines lassées de voir les terrasses des cafés de leur ville occupées presque exclusivement par des hommes lancent l'idée d'un rendez-vous régulier pour investir, elles aussi, leurs troquets de quartier. L'idée séduit des voisines, des amies, et aujourd'hui une soixantaine d'albertivillariennes forment le collectif Place aux femmes.

« **On est chiantes, mais pas violentes** ».

Un mardi sur deux, le collectif Place aux femmes se réunit dans un café d'Aubervilliers afin de (re)créer de la mixité dans les bistrotts et l'espace public. Vous les avez peut-être déjà croisées au Roi du Café, rue Henri Barbusse, au [...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !